



## Fintoc busca crecer con nuevo country manager Chile: Ignacio Fernández asume el cargo

Con el objetivo de consolidar el posicionamiento de Fintoc en Chile y liderar la siguiente fase de crecimiento en el país, la fintech nombró a Ignacio Fernández como su nuevo country manager en el país.

La decisión responde a una nueva etapa de consolidación de la compañía, luego de que la entidad se posicionara en el desarrollo de pagos por transferencia. Con esta determinación, el equipo fundador busca enfocarse en la expansión y el desarrollo de nuevas unidades de negocios.

Fernández llegó a la firma hace menos de un año, cuando Fintoc salió al mercado a buscar un perfil para el cargo de head de estrategias y asuntos corporativos. En ese entonces, movió la grúa y optó por el ingeniero civil de la Pontificia Universidad Católica, quien hasta su nombramiento en la fintech, se desempeñaba como subgerente de productos en Redbanc.

Durante su carrera, el ejecutivo también ha estado en otras instituciones, como BICE y Nexus.

“Asumo este rol en un momento clave, con una operación sólida y con espacio para crecer mucho más”, dijo Fernández.